

# 輝け！日奈久っ子



八代市立日奈久小学校  
学校便り 第5号  
令和7年7月18日発行  
文責 米原  
笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

ワクワク

夏休み!!



夏の日差しも強くなり、子どもたちの笑顔もいっそう輝いて見える季節となりました。おかげさまで、本日、無事に1学期の最終日を迎えることができました。1学期は始業式・入学式に始まり、運動会などの行事を経て、子どもたちが大きく成長した学期となりました。どの子も、4月よりいきいきとした表情で終業式を迎えました。日頃より温かなご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。日奈久の皆様の大いなる愛情を感じた1学期でした。

本日は終業式を行い、夏休みに向けて子どもたちに次のようなお話をしました。  
交通ルールを守り、安全に暮らすこと。基本的な生活習慣を確立し、健康に過ごすことです。

また、夏休みは、自由な時間がたっぷりある特別な期間です。自由に過ごせるからこそ、自分で考えて行動する力が育つ(低学年は家庭の協力が必須です)ということ。

そして、一番伝えたかったのは、「自分の心がワクワクすることを、一つ見つけてやってみること」です。それは、本を読むこと、絵を描くこと、料理をすること、家族と話すこと、自然の中で遊ぶことかもしれません。どんな小さなことでも構いません。「やってみたい」と思ったことに、勇気を出して一步踏み出すことの大切さを話しました。

最後に、もうひとつ。困ったとき、迷ったときは、一人で抱え込まずに、周りの大人に相談すること。みなさんのことの大切に思っている人は、必ずそばにいることを伝えました。

夏休みが終わったとき、「こんなことをしたよ!」と笑顔で話してくれるのを楽しみにしております。夏休みを元気に・有意義に過ごし、子どもたちの笑顔がまた教室に戻ってくる日を、職員一同、心より楽しみしております。



## LSSP大成功！！

7月14日（月）、本校では「LSSP

(Love & Smile School Project)」の第1弾として、「学校かくれんぼ」を開催しました。

「LSSP」とは、「愛と笑顔があふれる学校づくり」を目指し、児童が主体となって企画・運営・実行するプロジェクトです。子どもたち自身が考え、動き、楽しみながら学校生活をより豊かにしていくことを目的としています。

第1弾では、6年生5名が中心となり、「どんな名称にするか」「どんな活動にするか」など、ゼロから話し合いを重ねて準備を進めました。

今回の企画「学校かくれんぼ」では、先生8名が校内のさまざまな場所に隠れ、全校児童がそれを探すという内容です。1年生は6年生とペアを組み、昼休みから掃除時間までの時間を使って行いました。

安全面にも配慮し、立ち入り禁止の場所には貼り紙を設置し、放送原稿の作成など、細かな準備も子どもたちが行いました。

当日は、全校児童が笑顔で参加し、学校全体が楽しい雰囲気に包まれました。子どもたちの主体的な取り組みが、学校に新たな活気をもたらしてくれました。

さて、次回のLSSP第2弾はどんな企画になるのでしょうか？子どもたちからの新たな提案を、今から楽しみにしています。